

2023年7月1日～8月4日の日本と世界の動き（8月5日掲載予定）

🕒 時事更新（📺 動画サイト）のアドレスは下記：8/5 夕方迄に掲載予定

● <http://takahama-chan.sakura.ne.jp/custom6.html>



(A) 【世界と日本の動き】（一番下に📺の動きも掲載）

《日本》

7月4日

①国際原子力機関（IAEA）事務局長のラファエル・グロッシーが訪日し、岸田文雄内閣総理大臣と会談→海洋放出によって放射線が人や環境に与える影響は「無視できるレベルだ」との見解を示す。海洋放出には国内外では不安や怒りの声もあがっている。

②衆議院で、個人番号（マイナンバー）制度等に係る閉会中審査（継続審議）。

7月28日

③関西電力の原子力発電所「高浜発電所 1号機」が再稼働

7月29日＝コロナ拡大にもかかわらず報道がない不可思議さ

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1685152552617472000?s=20



岸田内閣支持率低迷続く

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1678379923361394694?s=20



《世界》

7月3日 - イスラエル軍がヨルダン川西岸地区ジェニンで武装勢力の軍事施設などを標的に軍事作戦を実施。

7月10日 - アメリカが194番目の加盟国として国際連合教育科学文化機関に復帰。

7月11日 - 7月12日 - リトアニアの首都・ビリニュスでNATO首脳会合が行われる

7月26日 - ニジェールで軍によるクーデターが発生し、モハメド・バズム大統領が大統領警護隊に拘束される。

7月30日 - パキスタン北西部・カイバル・パクトゥンクワ州で政党の政治集会で過激派組織イスラム国による自爆テロが発生



【訃報】

○ (7/21) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682470361584263171?s=20

● (7/22) 追悼 https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682607596644241409?s=20

☆☆☆☆☆

☆☆☆☆☆

23-203-3 【♫】 Mr. Tony Bennett.

つい先日、「世界の歌us」を通じて、あなたと知り合いになったと思えば、もうあなたは去ってしまった。

私の心の空白は更に大きくなった。
だが、あなたの家族は私以上であろう。

心より、Tony の家族及びファンの皆様に哀悼の意を表します

<https://www.youtube.com/watch?v=NnZgi7Sm3YU&t=5s>

https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682607596644241409?s=20

▽

July 22-③ 【♫】

Mr. Tony Bennett.

Just the other day, I thought I got to know you through "World Song us", but you've already left.

The void in my heart grew even larger.
But your family will be more than me.

My heartfelt condolences to Tony's family and fans.

From ♡ Hamada

👉

<https://twitter.com/yasuragitaka1/status/1682603789080211457?s=20>

▽

(7/24) #森村誠一

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1683464944740892674?s=20

■

■

(B) 世界の歌(具体的な映像の一部は Ameba 参照)

▽

🎥 第14回世界の歌・アメリカ (Part4 -No.11) (8月1日) 開始

⇒① □ 第一会場公式 HP のトップ

👉

浜田隆政-OfficialHP | 世界連邦を一 Takamasa Hamada

<http://www.takahama-chan.sakura.ne.jp/index.html>

▽

▽

🎥 第14回世界の歌・アメリカ (Part4-No.1) (8月2日) 開始

⇒② □ 第二会場公式 HP のトップ

👉

安らぎ文庫・浜田隆政 | 優しさと思いやり、紛争なき世を目指す文庫-Takamasa

<http://h-takamasa.com/>

□

第 14 回世界の歌・アメリカ (Part4-No. 11) (8 月 2 日) 開始
⇒ ③ 第三会場公式 HP のトップ



総合案内所— Takamasa Hamada

<http://www.takahama-chan.sakura.ne.jp/index.html>



日程

7/3 過去の被害 (村一覧)

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1675788189141979137?s=20

7/4:催眠 = Z3 氏関連 (対立か話題強要型催眠被害) 司法書士



(C) 巨大写真コーナー (具体的な写真の一部は Ameba 参照)



① 写真第一会場 = 訪米関連 (世界の歌・USA との連携)。

<http://h-takamasa.com/conversation/custom15.html>



② 写真第二会場 = 実験会場・我が家の花 (花撮影の版)

→ 写真物語館・技能の間

<http://takachan1.xsrv.jp/ginou/custom7.html>



(D) 私的事項 : 。

私に起こった事件は

(A) 駿台事件 (1984 ~ 88 年)

(B) 能開大事件 (1988 ~ 98 年) この時期には 1997 年 1 月の交通事故問題もある。

(C) 村での事件 (1998 年 ~)

→ (C) の中心は我が家の住所番地使用の Z 家問題。2000 年以降の写真問題…などである。

この中で中心は (B) である。社会的意義もある。更に被害も多きい。そして、賠償請求交渉も実際にしている。

ところが、この間、催眠で書かされた事項は (A) と (C) のみである。それと賠償とは何の関係もないがどうだこうだ…と。

(B) もあるが、交通事故問題のみである。肝心のポリテクカレッジ岡山 (現能開大中国) での労基法違反・契約違反・専任詐欺の件は一切書いていない。正確には、その件を書こうとするや (A) と (C) に誘導され、(B) を書く時間を奪われたのである。これらはほぼ全て寝ている時などの催眠で強制された事項である。

すると、催眠危害を加えているのは (B) 関係者かとなる。(B) は独立行政法人での被害であるが、所管は労働省 (厚生労働省) となっており、官僚諸君が刑事犯罪被害に加担している消去法型分析ではなってしまう。



【人間違い関連】

① 7/4 ~ 数日 → (我が家の住所番地を使い続けた) Z3 氏と (私)

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1676110776451620864?s=20

☆☆☆☆☆

23-185-7 【催眠】告白。

Z3氏=◎

身長・体重・小中高・類似大学受験・住所番地、同一敷地に従兄弟居住=同一。

類似=1才違い、母同士も1歳違い。

《相違》

小中 ④優等生、◎アイドル型人気…

《相違が類似に》

◎道間違え 18歳から徐々に学問の世界に… #駿台 女性詐欺…で人が錯覚を

詳細下記↓

☆☆☆☆☆

【◎催眠】告白。

Z3氏=◎

身長・体重・小中高・類似大学受験・住所番地、同一敷地に従兄弟居住=同一。

類似=1才違い、母同士も1歳違い。

《相違》

(A)小中の学業

Z3=優等生

◎=勉強に価値観なし。小学校=家で1分たりとも勉強せず。

▽

(B)◎女の子

Z3→運動神経抜群、容姿端麗でアイドル型人気

◎=腕力以外運動神経◎&肥満児

◎の

◎後にZ3と同一体系に変化

高校=男子クラスに閉じ込められ◎

大学18歳で◎お嬢出合い=◎監視で◎全◎潰され◎

▽

(C)一般受け：男子生徒及び一般の人

◎は八方外交で（親友が言うには）人気者

Z3は残念ながら…◎

▽

(D)部落問題等人権問題

◎は林野高校時代から部落研究部。大学は婦人問題研究部。同時に各地の子供会等に参加。隣保館にも、昔の差別を◎◎に聞きに行っていた。

Z3→◎は◎。

ただし、2012年頃から人権擁護協会委員か何か
上記で類似に見えるが、総論通り、真逆。

▽

(E)全般

真逆であるが、近所家族ぐるみ関係でZ3と◎は友好関係にあった。突如2013年からZ3が変貌の謎→その結果×となる

▼

所が《相違が類似に》

(A)学業：大学からパチンコ感覚で勉強に凝り…大学院まで…

道を間違え、人は小中時代も◎が優等生と錯覚。

▽

(B)女性詐欺被害：#駿台 講師時代に（理事長の指示か？）④（女性）の好きなフリ詐欺と007型工作で◎が女性に持てると人が錯覚。

持てるかどうか→◎18歳から◎お嬢◎の監視下で未だに不明が事実。

同時に、持てることは一夫一婦制社会では危害・被害でしかない。

理論的に考えれば分かる。

▽

(C)八方外交：（△工作などにより）村での長期集回りじめ被害とデマ攻撃被害

この画策で、本来◎等に人気者だった◎の性格が勘違いされ…？…と類似に外面上はみえだす。

▽

(D)人権：デマ攻撃→◎真逆のデマ攻撃被害、他方Z3氏は高校時代と一変で人権擁護協会員に

▽

(E)Z3と◎→2013年頃から◎を怒らそう怒らそうと不可思議な事を開始した謎。

▽

(7/28) Z家小母とのトラブル

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1684757167918944256?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677491618201608192?s=20

▽

【駿台事件】

② 7/6 →駿台事件（何度も催眠で思い出される謎）

全体概要

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1676921957357596672?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1676928329906270211?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1676931793998745601?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1676963245800960005?s=20

▽

【登場事件解説】

○ (7/12) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1678784260084502528?s=20

【駿台事件】

● (7/14) 自作自演劇の罟 https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1679822934934974465?s=20

☆☆☆☆☆

23-195-2 【#駿台】講師時代、差別文書手渡された。

☺ 1987年は駿台講師の脅迫、後に罟が #自作自演 罟しかけと想像

▽

☺中一部解説あり。

☺映画説で、駿台全国展開前☺をCM目的で82年採用…翌年☺揺さぶり☺3人採用。

87年☺筋書きに従い、山崎が☺共謀し自作自演罟劇。

北山も同意し名を貸した、と

☆☆☆☆☆

● (7/14) (駿台理事長) 山崎強調の謎

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1679848181755154434?s=20

☆☆☆☆☆

23-195-3 【#駿台】

7/11に通院。

罟横に福本山崎と立て看が。

☺駿台講師当時の理事長・山崎春之。

翌1983年能開大でも山崎強調が。

近所☺従兄弟Aは山崎…で勤務も、後に辞め保険会社へ。

☺駿台辞職頃から、神戸の叔母山崎が毎年我が家へ。

母49日従兄弟山崎が中国インタ山崎付近で行方不明。

☆☆☆☆☆

▼

○ (7/14: 駿台事件真相未だ不明)

https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1679863816774107136?s=20

○ (7/15: 駿台事件真相未だ不明)

https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1679928818939875329?s=20

▼

【部落問題】→現時点でも何のことか全く不明

③ 7/7 →部落問題について（何故、部落問題関連が何度も登場するのか意味全く不明）

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677280709910884354?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677493862565298176?s=20



【アサヒ】

④ 7/8 →朝日新聞 or アサヒが随所に登場

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677508827221204992?s=20



【安倍晋三銃撃事件】

⑥ 7/8 →催眠で安倍晋三関連を書かされる（安倍晋三銃撃事件？の日：当初記載予定全くなし）

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677598503500148742?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677636745679208449?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1677653733914836993?s=20



⑤ 【1997年交通事故の件】

○ (7/16) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1680550420618289153?s=20

→後日、少しでも時間がとれれば、解説用雛形作成



【村での話】

⑥ (7/18) 村でのちんぷんかんぷん事件相次ぐ（柿の話等）

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1680955590984740864?s=20



【縄田佳純事件】

⑧ (7/19) パート従業員 縄田佳純事件にコメント（下記一言 Blog 参照）

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1681561669066162176?s=20



(7/21) ゴミ回収で糖分取り過ぎ誘導、**糖尿警戒に気づく**

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682183212028813312?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682209224187863040?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682211748026413056?s=20



(7/21) 来訪者の度にトラブルが

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682255369001906177?s=20



(7/21) 最近のトラブル類のまとめ

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682308716312530944?s=20

☆☆☆☆☆

23-202-6 【👁️催眠】連続被害。

👁️が👁️ Fixer Me3 章訪米👁️意図するや

5/15 👁️👁️嫁等突如

5/16 1997年交通事故 相手広瀬住建・広瀬健二👁️

5/18 JPCNRUUSUA…独り言

5/19 #縄田佳純 パート問題

5/20 スポーツドリンク👁️被害

5/21 は生命保険👁️SD改竄と下記

☆☆☆☆☆



(7/22) その人を知るには友を見よ

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682464771331985408?s=20

23-203-1 【👁️】

#駿台 講師時代…からちんぷんかんぷん状態継続中



親友を見れば、その人が分かる。

☺の親友の一人は中学・高校時代同級の☺家から実家が2km南の☺ I君。

☺柔道・空手両有段者。

彼を見れば☺が分かる。

Mr.Obamaも、見たことないタイプ☺。

調べれば全デマの居場所がなくなる

■

5/16 日程表公開

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?news=39816>

▼

(7/23) 買い物トラブル続く

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1682947518982938625?s=20

▼

(7/28) ☺売買被害疑惑

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1684775373777805312?s=20

☆☆☆☆☆

23-209-4 【☺】

#縄田佳純 事件。

子供虐待は実親 90%

継父母=各 0.8%

子は自分の物の錯覚からか

▽

☺も同様

親類が☺□☺で #駿台 #能開大 に☺を身売りした疑惑。

☺…も同様。

逆。

☺が売られた。

畏・工作・催眠で。

が Worker でなく、無料 or 逆=#奴隷 で売却

☺問題放置して☺#人権 は語れない

☆☆☆☆☆

👉

すると突如下記が

「 ゆうな 貢ぎドS嬢♀ @yuuuupous」様に「いいね」していただきました。

● (7/28) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1684778783021383681?s=20

すべて

認証済み

@ツイート

ゆうな 貢ぎドS嬢👩さんがあなたのツイートをいいねしました

23-209-4 【👩】

#縄田佳純 事件。

子供虐待は実親90%

継父母 = 各0.8%

子は自分の物の錯覚からか

▽

👩も同様

親類が👩👩👩で #駿台 #能開大 に👩を身売りした疑惑。

👩...も同様。

逆。

👩が売られた。

毘・工作・催眠で。

がWorkerでなく、無料or逆 = #奴隷 で売却

👩問題放置して👩👩#人権 は語れない



Yasuragi Bunkoさんの新しいツイート通知



ご利用のアカウント (@Takamasa_Hamada) に新しい端末からログインがありました (2023年7月23日)。確認してください。



松田しい👩👩👩 歯周病を自分で治す方法さんがあなたのツイートをいいねしました

22-242-1 【👩】 ①8/28昼間👩飲むやパタン👩

→起床後歯茎が右上、左下と痛む。

膨れも。

歯槽膿漏用歯磨き粉でニキビ状? 完全に治まっていた左下も再発

▽

②コンクリートミキサー車が本日は少し

▽

③2012年母死亡も皆が嘘だで万一...で母遺留品手つけず

→デマかで先週頃から整理開始。

👩終活活動も

● (7/28) 上記👩は Obama の フォロワー も ●

https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1684901213303906304?s=20

← ゆうな 貢ぎドs嬢 ♀
@yuuuupous

フォロワー フォロー中

@sougo_shien100
リフォロー100%の相互フォロー支援アカウントです。このアカウント
@sougo_shien100をフォローした後、このアカウントのフォロワーをフォロ
ーして、フォロー返しを待ちましょう。みんなで相互フォローの輪を広げて
いきましょう！ #相互フォロー #相互フォロー支援 #相互フォローの輪 #相
互フォロー100%

 **相互フォロー支援 piano** @piano0021 **フォロー**
フォローありがとうございます。相互フォロー支援します。フォロワーさん
同士でフォローを！！エンジニアです。最新情報をつぶやきます。フォロー
必要な方はフォローして、リツイートをお願いします。 #follow #refollow
#sougofollow #相互フォロー支援 #相互支援 #相互フォロー #相互 #フォロ

 **Barack Obama** @BarackObama **フォロー中**
Dad, husband, President, citizen.

● (7/31) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1685817080153874432?s=20



(E) 《◆主たる原稿》



【公式 Blog】

(7/4) 「日本のフィクサーME・パート3」第2章世界連邦と起業を目指して

・第7節—安倍晋三の好敵手潰し常套手段とつじつま合わせ型後始末から謎
の国粹主義世界統一機構迄 (正式公開)

○ <http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=39400>



(7/29) 「日本のフィクサーME・パート3」第3章訪米・第1節—1・訪米へ
の道—世界連邦構想：正式公開

○ <http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=39380>



【一言 Blog】

(7/3) 新一言No. 41-縄田佳純問題を二つの側面から語る—実親危害・パート母子家庭。

○ <http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/07/26/2543/>



【トラブル Blog】

(7/26) T23-002:私の人権侵害を社会告発—1・ゴミ・車攻撃編 (村編)

○ <http://yasuragiblog.h-takamasa.com/?p=50261>



【公式 HP】

(7/10) 23-191-2 【us現代社会】

①us USA 風土

②us USA 歴史

③us USA 政経—#公民権運動 など

④us USA 音楽—音楽の進化

⑤us USA 大統領

※ 10 コンテンツ掲載



○ <http://takahama-chan.sakura.ne.jp/custom15.html>

当初 7/1 掲載の予告をしていたが妨害が多く、7/10 掲載に変更をしていた物。

本日掲載



【SNS 関連】

SNS と👉で米朝首脳会談舞台裏 (7/9)

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1678041149305667586?s=20

○ https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1678041743940538368?s=20



○ (7/12) https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1679046215332401152?s=20

● (7/12)



北朝鮮情勢 2017 年 9 月以降— (私の SNS 投稿から見た) 2017 年 9 月以降の北朝鮮情勢と私の動き

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=17715>



(7/17) 美について

● https://twitter.com/Takamasa_Hamada/status/1680840585933107201?s=20



(F) 時事更新内容 (動画は公式 HP)

● <http://takahama-chan.sakura.ne.jp/custom6.html>



①韓国 (Korea)

Girls' Generation (소녀시대) 서현, 北예술단과 함께 부른 '우리의 소원' (SEOHYUN, 북한, 현송

월, 다시 만납시다, 평창올림픽)

○ <https://www.youtube.com/watch?v=7fHnnNaohmc>



【👍 (浜田隆政) コメント】世界の歌No. 10・第二会場・安らぎ文庫 HP で米朝首脳会談への動きとして、私の 2017 年夏からの動きを紹介した。その後で偶然か故意か不明であるが、南北での合同音楽が私の PC に登場した。懐かしい思い出である。もっとも、このコンサートは 2018 年になってからだと思う。思えば、ついこの間のことのような気がする。



【YouTube コメント】

477,011 回視聴 2018/02/12

11일 오후 7시 서울 국립극장 해오름극장에서 열린 북한 예술단 공연의 하이라이트는 소녀시대 서현과 북한 가수들이 피날레 무대에서 함께 부른 '다시 만납시다'와 '우리의 소원'이었다.

짧은 하얀색 원피스와 하이힐을 착용하고 등장한 서현은 룡 드레스를 입은 북한 여성 중창단과 멋진 화음을 이뤄내며 공연의 마지막에 '통일'을 노래했다.

객석에서 기립박수가 쏟아져 나오는 가운데 서현과 예술단원들은 포옹했고, 북한의 젊은 악단장은 오랫동안 이야기를 나눴다.

북한의 평창동계올림픽 출전을 계기로 2002년 8월 이후 15년 6개월 만에 한국을 방문한 북한 예술단은 지난 8일 강릉아트센터 공연에 이어 이날 국립극장에서 두 번째 공연을 선보였다.

공연은 문재인 대통령과 김정숙 여사, 북측의 김영남 최고인민회의 상임위원장, 김여정 노동당 중앙위 제1부부장 등 북측 대표단을 포함해 박원순 서울시장, 조양호 한진해운 회장, 김희중 한국천주교주교회의 의장 등 각계 인사가 관람했다.

객석을 채운 관객 1천500여 명은 예술단의 공연에 호응하며 1시간 40분에 걸친 공연을 만끽했다.

공연이 끝난 뒤 북한 공연단은 5분 넘게 무대에 머물렀다. 단원들은 대체로 밝은 표정을 지었지만, 퇴장할 때 여러 차례 객석을 바라보며 손을 흔드는 등 아쉬움을 나타내기도 했다

강릉과 서울에서 열정적 공연을 선보인 북한 공연단은 12일 오전 경의선 육로를 통해 북한으로 돌아간다.

통통영상 : <http://www.yonhapnews.co.kr/tongtongt...>

TongTongCulture



②アメリカ【USA】

Flag-raising ceremony to celebrate the return of the USA to UNESCO

○ <https://www.youtube.com/watch?v=I9HmPqtnmyY>



【👍 (浜田隆政) コメント】



【YouTube コメント】 528 回視聴 2023/07/28

The ceremony concluded with a performance by American operatic soprano Lisette Oropesa, who interpreted the Star-Spangled Banner while the flag was raised alongside the UN flag and among the flags of the other 193 UNESCO Member States.



③【中南米 (South America)】

(上) Amazon Rainforest Tribes of Brazil - Uncontacted People Unusual Traditions. (Free Documentary) (謀略を警戒し参考までに掲載)

○ <https://www.youtube.com/watch?v=Mgk9TXPnl3c>



(下) ブラジル：先住民の絶望（こちらをご覧ください）

<https://fb.watch/mdE5MkvfGC/>

<https://www.facebook.com/UN.Japan/videos/1479074848837018/>



【👍（浜田隆政）コメント】「ブラジル：違法な土地収奪と伐採 窮地の先住民族」（https://www.amnesty.or.jp/news/2019/0518_8105.html）をテーマとし、下記のコメント内容に関する資料動画掲載予定でいた。しかし、掲載後に見ると、テーマを外れていた可能性がある。今回の動画は「未接触部族」の一部を取り上げてしまったようである。

今回の問題提起と異なる感想を視聴者諸君に与える危険があるため削除も検討した。だが、（超多忙で）早急に判断ができないこと、また文化というものを再度考える上で掲載した。随所に、上半身裸像の男女が登場することを先にお断りしておく。だが、それは未開ではなく、「文化」である。同時に、ベーコンの言う「イドラ」なる一種の偏見についての考察の意味もある。同時に、誰かの画策疑惑もある。念のために、本来、掲載しようと思っていた内容に近いコンテンツを Facebook からのコード取得で下（ブラジル：先住民の絶望）に掲載しておく。

当初のテーマは以下コメント内容であったため、今回の動画（上側）がその問題提起になっていない可能性があるが、上記の理由で掲載をする。また、どうして「未接触」であり続けるか、その動機（接触してひどい目にあったなどの）問題もある。



（このコメントと今回の動画が一致していない可能性がある。次回、再度、別視覚からブラジル先住民問題を取り上げる）

世界には様々な差別がある。私は、ブラジルでは先住民に対する差別があるのではないかと、という素朴な疑問を持っている。ただし、ブラジルには黒人差別はない、もしくはほとんどないと聞いている。（先住民以外の）人種差別がないが、どうして先住民に対する差別？があるのだろうか。

逆に言えば、アメリカで、どうして黒人（African-American 系）差別を始めとする人種差別があるのだろうか。私は、偶然ではなく、政策によるもの、少なくとも（昔であっても）長期の政策の被害と考えている。

人種差別がない国はかなりあるが、その国でも別の差別がある。そして、それらは偶然ではなく、ほぼ全て政策で強化されたものである。その政策とメカニズムの研究が、大学時代のテーマであり、本来は大学院でもテーマにすべきであった。だが、当時は一部の大学を除けば、不可能に近い状況にあった。（もし、私がそれをテーマにしていたならば、各種タブーの中で指導教授は戸惑い続けたであろう。何故ならば、日本では様々な形で学問の自由は実質的に制限されているのだから。公共の福祉との兼ね合わせだけならば問題は少ないのであるが…）

なお、差別の研究は今、世界中で必要とされている。差別は原爆同様に社会への破壊力を持つ。大昔の為政者はそれを発見し、昔の為政者は植民地主義時代などにフル活用した。だが、共に、解毒剤に該当する処方箋の研究抜きで行った。そこで、差別解消のための完全な処方箋がまだ十分発見されていない。

差別の本質を、私は（時代はともかく）政策によるものであり、政策的に実施されれば、処方箋抜きの「原爆」のため、後遺症は相当長期に亘り続く危険があると考えている。

ちなみに、ブラジルと言え、花粉症がない国と聞いている。花粉症は本来は病ではなく、光化学スモッグなどの公害、時には外部不経済のツケと考えている。



世界の歌は相当丁寧にも何度も視聴して掲載に対して、（超多忙のため）時事更新・Twitter 等は掲

載してから見る人が多いため、その隙をついての工作が多い。しかも、多方面において、一度書いた物・掲載したものは原則変更しないという私の方針も悪用された疑惑もある（2017年秋の鳩山由紀夫氏のTwitterのリツイート実験強要催眠事件などの前例がある）。2017年秋は民進党解党…を含めて不可解な政争続きの時でもあった。

万一、今回もそうかもしれないため、上側も削除せず、そのまま掲載しておいた。



【YouTube コメント】

(上側) 95 回視聴 2023/07/29

VIEWERS DISCRETION IS ADVISED IN SOME SCENE - (Not for kids)

Please SUBSCRIBE for more :

- Amazon Rainforest Tribes of Brazil - ...

CREDIT: Brazil Amazonian People

Uncontacted peoples are groups of indigenous peoples living without sustained contact with neighboring communities and the world community. Groups who decide to remain uncontacted are referred to as indigenous peoples in voluntary isolation. Legal protections make estimating the total number of uncontacted peoples challenging, but estimates from the Inter-American Commission on Human Rights in the UN and the non-profit group Survival International point to between 100 and 200 uncontacted peoples numbering up to 10,000 individuals total. A majority of uncontacted peoples lives in South America, particularly northern Brazil, where the Brazilian government and National Geographic estimate between 77 and 84 tribes reside.

A few tribes were assimilated into the Brazilian population. In 2007, FUNAI reported that it had confirmed the presence of 67 different uncontacted tribes in Brazil, an increase from 40 in 2005. With this addition Brazil has now surpassed New Guinea as the country having the largest number of uncontacted peoples.

Indigenous groups such as the Yanomamo and Kayapo have been living in the Amazon for thousands of years, slowly accumulating a detailed knowledge of the rainforest and methods to subsist from it.

Ururu, the oldest member of the Akuntsu tribe, has died. The Akuntsu tribe in the Brazilian Amazon has lost its oldest member, Ururú, leaving the tribe with only five surviving members. Ururú was the oldest member of this close-knit, tiny group and an integral part of it.

Despite the occasional tourist visit, the Matses tribe have been able to largely maintain their traditional ways. It is only ceremonial cannibalism which has fallen out of practice in the 21st century. This ancient ceremony allowed the tribe to absorb the spirits of their ancestors.



④ 【アフリカ (Africa) 関連】

West African leaders seek 'peaceful resolution' in Niger

○ <https://www.youtube.com/watch?v=LRJZ77xzCj4>



【👍 (浜田隆政) コメント】



【YouTube コメント】 10,367 回視聴 2023/08/03 #News #Reuters #newsfeed

West African regional bloc ECOWAS sent a delegation to Niger to negotiate with the military officers who seized power in last week's coup, while regional defense chiefs met in neighboring Nigeria. <https://reut.rs/3Ont6aC>

Keep up with the latest news from around the world: <https://www.reuters.com/>

#News #Reuters #newsfeed #niger #coup #africa

Subscribe: <http://smarturl.it/reuterssubscribe>

Reuters brings you the latest business, finance and breaking news video from around the globe. Our reputation for accuracy and impartiality is unparalleled.

Get the latest news on: <https://www.reuters.com/>

Follow Reuters on Facebook: <https://www.facebook.com/Reuters>

Follow Reuters on Twitter: <https://twitter.com/Reuters>

Follow Reuters on Instagram: <https://www.instagram.com/reuters/?hl=en>



⑤ 【国連 : UN】

ユネスコ - 教育の未来: なるために学ぶ

○ <https://www.youtube.com/watch?v=7865y7hbehY>



【👍 (浜田隆政) コメント】



【YouTube コメント】

47,472 回視聴 2019/09/25

ユネスコの教育の未来構想は、知識と学習が人類と地球の未来をどのように形作ることができるかを再考することを目的としています。このイニシアチブは、2050 年以降を見据えて、教育と知識が世界共通善にどのように貢献できるかを再考することを目指しています。この取り組みは、複雑さ、不確実性、不安定さが増す世界で知識、教育、学習をどのように再考する必要があるかについての世界的な議論を引き起こしています。

この取り組みは、人類の集合知を活用するために、多くの豊かな生き方と知識を動員します。それは、青少年、教育者、市民社会、政府、企業、その他の利害関係者が関与する、広範でオープンな協議プロセスに依存しています。この作業は、世界のさまざまな分野およびさまざまな地域の思想的リーダーからなるハイレベルの国際委員会によって指導されています。同委員会は 2021 年後半に、教育と学習によって私たちがなりたいたい自分になることができるかどうかについて、将来を見据えたビジョンを共有することを目的とした世界的な報告書を発表する予定だ。

詳細はこちら: <https://en.unesco.org/futuresofeducat...>



⑥ 【中国 (China)】

Watch how vegetables are grown in a smart factory in S China

○ <https://www.youtube.com/watch?v=nfwSe9PrAjY>



【👍 (浜田隆政) コメント】



【YouTube コメント】

1,657 回視聴 2023/07/29 #AmazingChina

In a factory in south China's Guangzhou, vegetables are planted in a standardized and intelligent way, with higher efficiency and greater output. #AmazingChina





⑦ 【欧州（ヨーロッパ）】

Russia: Naval drills in Baltic Sea held to train for 'protection' | DW News

○ https://www.youtube.com/watch?v=V7ZTE_X-Fy0



【👤（浜田隆政）コメント】



【YouTube コメント】

48,801 回視聴 2023/08/03 #NATO #balticsea #Russia

Russia has launched naval drills in the Baltic Sea involving dozens of warships amid high tensions with nearby NATO members over the war in Ukraine. The exercises called 'Ocean Shield-2023' are aimed at what Russia calls 'testing the readiness of the Navy to protect national interests.' This is the second time Russia is carrying out mass military drills in the Baltic Sea since Finland became NATO's newest member back in April this year.

Subscribe: <https://www.youtube.com/user/deutsche...>

For more news go to: <http://www.dw.com/en/>

Follow DW on social media:

▶ Facebook: <https://www.facebook.com/deutschewell...>

▶ Twitter: <https://twitter.com/dwnews>

▶ Instagram: <https://www.instagram.com/dwnews>

▶ Twitch: https://www.twitch.tv/dwnews_hangout

Für Videos in deutscher Sprache besuchen Sie:

/ dwdeutsch

#Russia #balticsea #NATO



⑧ 【日本（Japan）】

【マイナ論争】保険証廃止"延期せず" 会見で国民の不安払拭は？

○ https://www.youtube.com/watch?v=NuFueav_g7U



【👤（浜田隆政）コメント】



【YouTube コメント】

7,575 回視聴 2023/08/04 #マイナンバーカード #保険証 #マイナ論争

岸田首相は4日の会見で、保険証の廃止時期について「今は延期しない」と表明する見通しです。現場の大臣らに反対されたことが背景にあります。政権幹部は一時期「延期するしかない」と語っていました。混乱の背景や、国民の不安の行先を考えます。

この動画の記事を読む>

<https://news.ntv.co.jp/category/polit...>

■河野、加藤両大臣らが「延期反対」

有働由美子キャスター

「来年秋に廃止するという、今の健康保険証。自党内からは『廃止時期を延期するのではない

か』との声も出ていましたが、岸田首相は 4 日の会見で、『今は延期しない』との考えを表明するという事です。なぜなのでしょう？」

小栗泉・日本テレビ解説委員長

「まさにこの問題を現場で指揮している河野デジタル大臣や加藤厚生労働大臣らが、『延期しても問題の解決にならない』などとして反対したからです」

■首相の判断に「なぜこんなに時間が」

小栗委員長

「政権幹部は一時期、『延期するしかない』と話していました。その理由について、ある自民党幹部は『官邸が内閣支持率の低下などでビビって浮き足立った。目先の利益を考えて延期しようとした』と分析していました」

「結局、首相自身が『今は延期しない』と判断したわけですが、与党内からは『そんなことを決めるのに、どうしてこんなに時間がかかるのか。余計に世の中を不安にさせている』という声が上がっています」

■会見のポイントは…国民の 2 つの不安

有働キャスター

「その不安を、首相は 4 日会見して払拭できるのでしょうか？」

小栗委員長

「まさに、そこが勝負所ですよ。会見のポイントを整理すると、私たちの不安は大きく分けて 2 つあります」

「まずは、マイナンバーと個人情報のひも付けミスが相次いで起きたことです。これについて政府は、今総点検をしていて、秋までに結果をとりまとめることにしていますが、それで本当に改善されるのかどうか」

「もう 1 つは、マイナ保険証がないと保険診療が受けられなくなってしまうのでは、という不安が広がっていることです。これについて政府はこれまで、今の保険証を廃止した後も、1 年間はいわば猶予期間として使えるようにする、としています」

■資格確認書の期限、最長 5 年に延長も

小栗委員長

「さらに保険証の代わりに使える『資格確認書』の有効期限を、今回新たに最長 1 年から同 5 年に延長すること、また申請がなくても、マイナ保険証を持っていない人全員に交付することが検討されています」

有働キャスター

「この資格確認書があることで自治体の負担が増えるとなると、何のためのデジタル化なのかと思います。ならば（今の）健康保険証を使えるようにする方が簡単ではないでしょうか」

小栗委員長

「まさにその通りです。ただ、今法律に『保険証を廃止する』と記されているので、使えるようにするためには法改正をしなければいけません。そうすると国会で野党の追求は避けられず、『そもその法律が拙速だったのでは』という批判を招いてしまいます」

■廣瀬さん「信念を持って行動を」

廣瀬俊朗・元ラグビー日本代表キャプテン（「news zero」パートナー）

「僕も（ラグビーで）キャプテンをやっている時に、周りや選手の評価を気にし過ぎたことがあり、結果的に選手がついてこない、失敗したなと思いました」

「今回のケースでも、意見を聞くのは大事ですが、きちんと『やりたい』という信念を持って行動につなげてほしいなと思いますね」

有働キャスター

「私もデジタル化で生活が便利になるのは否定しませんが、とにかく政権の都合ではなく、国民にとってのメリットは何なのか。4日の会見、首相の言葉で伝わるかどうか。伝えてほしいと思います」

（2023年8月3日放送「news zero」より）

※チャンネル登録はこちら

/ @ntv_news

◇日本テレビ報道局の SNS

Twitter <https://twitter.com/news24ntv>

TikTok <https://www.tiktok.com/@ntv.news>

Facebook <https://www.facebook.com/ntvnews24>

Instagram https://www.instagram.com/ntv_news24/

◇【最新ニュース LIVE 配信中】日テレ NEWS HP

<https://news.ntv.co.jp>



⑨【特集(Feature)・健康】

身体に炎症を起し老化を進めてしまう食べ物を解説します。

○ <https://www.youtube.com/watch?v=5PZISMQUuI>



【👍 (浜田隆政) コメント】



【YouTube コメント】

4,852,732 回視聴 2021/01/25 #慢性炎症 #アンチエイジ

身体に炎症を起し老化を進めてしまう食べ物を解説します。

■友利新 Youtube チャンネル登録はこちら

/ @aratatomori

■友利新の Instagram

<https://www.instagram.com/aratomori>

■友利新の Twitter

<https://twitter.com/aratatomori>

■友利新の Blog

<https://ameblo.jp/arata1107>

■ YouTube 広告に関するお問い合わせ

株式会社スクランブル

info@scramble.jp

■ Inquiry about ArataTomori's YouTube

info@scramble.jp

■その他お仕事に関する問い合わせ

有限会社エクステンション

info2@extention.jp

#慢性炎症 #食べてはダメ #アンチエイジ

友利新 / 医師「内科・皮膚科」

チャンネル登録者数 80.6 万人

動画

概要

11:31

老化の原因である慢性炎症について解説します。

作成者: 友利新 / 医師「内科・皮膚科」

65 万 回視聴 · 2 年前



⑩【世界の歌関連(Related to World Song)】

アメリカのラコタ族

○ <https://www.youtube.com/watch?v=ie4m9LAVDGw&t=272s>



【👍 (浜田隆政) コメント】 先住民



【YouTube コメント】

4,567,894 回視聴 2017/11/14 #Square #ビジネス #起業家精神

「ラコタ・イン・アメリカ」は、スクウェアの「フォー・エブリ・カインド・オブ・ドリーム」シリーズの3作目です。他の映画は <http://foreverdream.com> でご覧ください。

ジュヌヴィエーブ・アイアン・ライトニングは、米国で最も貧しいコミュニティの一つであるシャイアン川保留地に住む若いラコタ族のダンサーです。失業、依存症、アルコール依存症、自殺はすべて、居留地に住むラコタ族にとっての課題です。

100 年近くにわたり、ラコタ族の習慣を実践することは違法であった。現在、シャイアンリバー青少年プロジェクトは、より強力な経済的および文化的な未来を築くためにジュヌヴィエーブの

ような若者たちと協力しており、彼らはラコタ族の伝統をそこに到達するために活用しています。

CRYP をサポートする方法については、<https://www.lakotayouth.org/lakota-in...> をご覧ください。

#Square #ビジネス #起業家精神 #テクノロジー #PoweredBySquare

ビジネスを開始、運営、成長させるための最新のヒント、推奨事項、リソースを入手するには、チャンネルを購読してください:

/ square

私達と接続 :

インスタグラム : <https://instagram.com/square>

ツイッター : <https://twitter.com/square>

フェイスブック : <https://fb.com/square>

TikTok: <https://tiktok.com/@square>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/join...>

ウェブ : <https://squareup.com/>

営業へのお問い合わせ: https://squ.re/yt_contactsales

Square では、単なる小さな白いカードリーダー以上の存在です。私たちは、あらゆる規模の企業の日々の起業、運営、成長を支援します。

フードトラックが実店舗のレストランを設立する場合でも、元個人事業主が最初の従業員を追加する場合でも、1 店舗から 10 店舗に拡大する起業家でも、当社のソリューションは販売者に合わせて拡張できます。私たちは皆、一緒に成長していきます。

